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Der Traum von der "Red Letter
 
Liebe Geschwister, 
 
wie Ihr wahrscheinlich alle wisst, glaube ich anhand der Heiligen Schrift und in
persönlichen Leben, dass der Heilige Geist durch Träume zu seinen Kindern und zu 
seiner Gemeinde über viele Dinge spricht, die eine "Offenbarung" brauchen.
  
Ich träume oft und erfahre das Reden des Heiligen Geistes zu mir persönlich als etwas 
Treffendes. Selten habe ich erlebt, dass ein Traum nicht auszulegen war. In der Regel 
sind die Träume Warnungen für die gegenwärtige Situation oder sie sind ein Schlüssel 
um Rätsel zu lösen, in verschiedenen Gebieten meines Lebens.
 
Nun zu meinem Traum von der 
  
Ich träumte, dass ich mit einer 
Weg zu sein. Ich wollte weiterlaufen. Im Traum wurde ich an die aus Gusseisen 
gegossenen roten "Letter Boxen" in Schottla
der Letter Box und dachte, sie ist schon gewaltig. Dann fragte ich mich, warum stehe 
ich davor? Soll ich einen Brief einwerfen oder kommt ein Brief für mich heraus? Dann 
sah ich oberhalb der "Letter Box" eine Öffn
waren, dann eine zweite wesentlich kleinere Öffnung, ähnlich eines Automaten für 
Parktickets. In dieser kleineren Öffnung lag ein Bon, den ich herausnahm. Ich erkannte 
sofort, dass es eine Verheißung von Gott war, die
Propheten empfangen habe. Dann sagte Gott zu mir: "
Ich wusste genau, was Gott durch diesen Traum zu mir sagen wollte. Dann wachte ich 
auf. 
 
Nun möchte ich Euch gerne mitteilen, was Gottes Geist 
Jemand von Euch, der diesen Impuls gerade liest.
  
Vor über 25 Jahren sprach Gott in einer Veranstaltung, die Sonja und ich organisiert 
hatten, durch einen Propheten zu mir. Er sagte 
Gott war – dass ich etwas im Prophetischen Dienst starten würde. Da ich damals völlig 
unerfahren war und viele Ängste hatte, sowohl von meiner Kindheit her als auch vor 
Menschen, hörte ich zu, nahm aber das Wort nicht von Herzen an. 
  
Von diesem Tag an begann 
viele positive und negative Erfahrungen in diesem Dienst gesammelt. Aber ich muss bis 
heute sehr an meinem Charakter arbeiten. Ich bin "an dem Ziel vorbeigeschossen" bzw. 
die Auslegung von Träumen und 
Gnade gefüllt. Es lag an meiner Unsicherheit und Menschenfurcht.
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Red Letter Box" 

wie Ihr wahrscheinlich alle wisst, glaube ich anhand der Heiligen Schrift und in
persönlichen Leben, dass der Heilige Geist durch Träume zu seinen Kindern und zu 
seiner Gemeinde über viele Dinge spricht, die eine "Offenbarung" brauchen.

Ich träume oft und erfahre das Reden des Heiligen Geistes zu mir persönlich als etwas 
fendes. Selten habe ich erlebt, dass ein Traum nicht auszulegen war. In der Regel 

sind die Träume Warnungen für die gegenwärtige Situation oder sie sind ein Schlüssel 
um Rätsel zu lösen, in verschiedenen Gebieten meines Lebens. 

Nun zu meinem Traum von der "Red Letter Box". 

Ich träumte, dass ich mit einer "Red Letter Box" konfrontiert wurde. Sie schien mir im 
Weg zu sein. Ich wollte weiterlaufen. Im Traum wurde ich an die aus Gusseisen 
gegossenen roten "Letter Boxen" in Schottland, meiner Heimat, erinnert. Ich stand vor 
der Letter Box und dachte, sie ist schon gewaltig. Dann fragte ich mich, warum stehe 
ich davor? Soll ich einen Brief einwerfen oder kommt ein Brief für mich heraus? Dann 
sah ich oberhalb der "Letter Box" eine Öffnung, in die Briefe reingeworfen worden 
waren, dann eine zweite wesentlich kleinere Öffnung, ähnlich eines Automaten für 
Parktickets. In dieser kleineren Öffnung lag ein Bon, den ich herausnahm. Ich erkannte 
sofort, dass es eine Verheißung von Gott war, die ich vor ca. 30 Jahren von einem 
Propheten empfangen habe. Dann sagte Gott zu mir: "Die Rechnung wurde bezahlt!
Ich wusste genau, was Gott durch diesen Traum zu mir sagen wollte. Dann wachte ich 

Nun möchte ich Euch gerne mitteilen, was Gottes Geist zu mir sagte, ja auch zu irgend 
Jemand von Euch, der diesen Impuls gerade liest. 

Vor über 25 Jahren sprach Gott in einer Veranstaltung, die Sonja und ich organisiert 
hatten, durch einen Propheten zu mir. Er sagte – und ich wusste genau, dass es von 

dass ich etwas im Prophetischen Dienst starten würde. Da ich damals völlig 
unerfahren war und viele Ängste hatte, sowohl von meiner Kindheit her als auch vor 
Menschen, hörte ich zu, nahm aber das Wort nicht von Herzen an.  

Von diesem Tag an begann ich prophetisch und seelsorgerlich zu dienen. Ich habe 
viele positive und negative Erfahrungen in diesem Dienst gesammelt. Aber ich muss bis 
heute sehr an meinem Charakter arbeiten. Ich bin "an dem Ziel vorbeigeschossen" bzw. 
die Auslegung von Träumen und Prophetie durch mich war nicht immer mit Liebe und 
Gnade gefüllt. Es lag an meiner Unsicherheit und Menschenfurcht. 
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wie Ihr wahrscheinlich alle wisst, glaube ich anhand der Heiligen Schrift und in meinem 
persönlichen Leben, dass der Heilige Geist durch Träume zu seinen Kindern und zu 
seiner Gemeinde über viele Dinge spricht, die eine "Offenbarung" brauchen. 

Ich träume oft und erfahre das Reden des Heiligen Geistes zu mir persönlich als etwas 
fendes. Selten habe ich erlebt, dass ein Traum nicht auszulegen war. In der Regel 

sind die Träume Warnungen für die gegenwärtige Situation oder sie sind ein Schlüssel 

konfrontiert wurde. Sie schien mir im 
Weg zu sein. Ich wollte weiterlaufen. Im Traum wurde ich an die aus Gusseisen 

nd, meiner Heimat, erinnert. Ich stand vor 
der Letter Box und dachte, sie ist schon gewaltig. Dann fragte ich mich, warum stehe 
ich davor? Soll ich einen Brief einwerfen oder kommt ein Brief für mich heraus? Dann 

ung, in die Briefe reingeworfen worden 
waren, dann eine zweite wesentlich kleinere Öffnung, ähnlich eines Automaten für 
Parktickets. In dieser kleineren Öffnung lag ein Bon, den ich herausnahm. Ich erkannte 

ich vor ca. 30 Jahren von einem 
Die Rechnung wurde bezahlt!" 

Ich wusste genau, was Gott durch diesen Traum zu mir sagen wollte. Dann wachte ich 

zu mir sagte, ja auch zu irgend 

Vor über 25 Jahren sprach Gott in einer Veranstaltung, die Sonja und ich organisiert 
und ich wusste genau, dass es von 

dass ich etwas im Prophetischen Dienst starten würde. Da ich damals völlig 
unerfahren war und viele Ängste hatte, sowohl von meiner Kindheit her als auch vor 

ich prophetisch und seelsorgerlich zu dienen. Ich habe 
viele positive und negative Erfahrungen in diesem Dienst gesammelt. Aber ich muss bis 
heute sehr an meinem Charakter arbeiten. Ich bin "an dem Ziel vorbeigeschossen" bzw. 

Prophetie durch mich war nicht immer mit Liebe und 
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Ich bin in verschiedene Länder gereist und habe Veranstaltungen und Schulungen 
besucht, um mehr über Prophetie zu erfahren. Aber eines musste ich alleine suchen 
und genau das ist es, was mir viel Zeit mit Jesus schenkte:  
  
"Ich suchte Jesus und nicht die Gabe." 
  
Viele von Euch haben Gaben des Heiligen Geistes empfangen. Einige von Euch üben 
sie heute noch treu aus und das ist wunderbar. Aber – vergiss dich selbst nicht in 
diesem Dienst. Du bist nicht zuerst prophetisch! Zuerst bist Du ein Kind Gottes, das 
sehr nahe bei Jesus lebt. So nahe, dass ER in Dir ist. Aber Du musst dafür sorgen, 
dass Du in IHM bleibst und so wird er durch Dich reden. 
  
Der Traum von der Letter Box war für mich sehr wichtig, da ich in den letzten vier 
Monaten durch die Krankheit, die Herzprobleme, immer wieder in Sorgen, Ängste und 
Unsicherheiten kam und mich selbst anklagte. Aber Jesus sagte zu mir: "Brian, der 
Preis wurde bezahlt!" 
  
Ihr Lieben, auch "stark begabte" Pastoren, Evangelisten, Propheten, Lehrer und Hirten 
sind Menschen. Wir müssen damit rechnen, dass Gott uns sehr prüfen wird. ER wird 
ermahnen, ER wird uns korrigieren usw. Warum? Weil ER will, dass Du Dein kostbares 
Leben in sein Bild verwandeln lässt – sein Antlitz soll über Dir leuchten!  
  
Deine Leistungen sind nicht das Wichtigste. Schau weg von den Fehlern der 
Vergangenheit und komme neu in den Thronsaal Gottes. Dort redet nur Gott. 
  
Lass Dich ermutigen und auferbauen. Lass Dich neu füllen mit himmlischem Mut, 
Freude, Glaube und Hoffnung. Es lohnt sich! 
  
Gott hat eine "Letter Box" für Dich. Darin befindet sich eine sehr wichtige Botschaft für 
Dich. Geh zu dieser "Letter Box" und schaue nach, ob Gott Dir einen Brief geschickt 
hat. Du wirst staunen, was darin ist. 
  
Gib niemals auf. Erwecke die prophetische Gabe und beginne wieder prophetisch zu 
dienen und Du wirst Gottes Geist besser kennenlernen. 
  
Steh auf und verherrliche Jesus mit Deiner Gabe. 
  
In Freundschaft 
Brian Williamson 
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